

H0m | BEMO

Es muss nicht immer rot sein

Mit dem Modell der RhB Ge 4/4^{III} 649 Lavin im Werbegewand der Jörimann-Gruppe hat BEMO das erste Lokmodell der diesjährigen Neuheiten ausgeliefert. Im letzten September liess das in der Bau- und Bahn-technik tätige Unternehmen seine Fans auf Facebook über das zukünftige Aussehen der Lokomotive mitbestimmen. Gewonnen hat das schwarz-blau Design mit Elefanten und Ameise. Die seit Dezember 2020 auf dem Netz der Rhätischen Bahn verkehrende Lokomotive wird als analoges Modell (Art.-Nr. 1259 179) und digitales Modell mit Sound (Art.-Nr. 1359 179) angeboten.

BEMO hat für dieses Jahr Wagen- und Lokmodelle für einen klassischen RhB-Zug



der 1970er-Jahre angekündigt. Den Auftakt für die Modelle in der grünen Epoche machen die zweiachsigen Gepäckwagen D 4043 und D 4045. Während der D 4043 (Art.-Nr. 3265 103) mit dem RhB-Schriftzug angebo-

ten wird, produziert BEMO den D 4045 (Art.-Nr. 3265 115) bereits mit dem RhB-Logo in Gelb. Die dazu passenden grünen Personenwagen werden in Kürze folgen.

Erhältlich im Fachhandel.



Interessenten wenden sich direkt an:
Lematec Prestige Models
 Rte de la Gribannaz 19
 1880 Bex
 Tel. 024 463 02 50
www.lematec.ch